



Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr

Straße zwischen Klosterhäseler und Dietrichsroda voll gesperrt

Heute (11.05.) Vormittag musste die Landesstraße (L) 208 zwischen Klosterhäseler und Dietrichsroda im Burgenlandkreis bis auf Weiteres voll gesperrt werden.

Grund dafür sind erhebliche Tragfähigkeitsschäden an einem Durchlass unter der Straße – hinter dem Abzweig Pleismar –, die gestern bei einer turnusmäßigen Bauwerkskontrolle festgestellt wurden.

Dadurch ist eine sichere Verkehrsführung in diesem Bereich nach derzeitigem Kenntnisstand nicht gewährleistet und eine Vollsperrung daher unvermeidbar.

In den nächsten Tagen wird das genaue Ausmaß der Schäden untersucht, bevor weitere Maßnahmen ergriffen werden können.

Der Verkehr wird derweil von Laucha aus über die Bundesstraße (B) 176 nach Bad Bibra, von hier weiter über die B 250 Richtung Eckartsberga und dann vom Abzweig Gössnitz über die L 208 in Richtung Klosterhäseler umgeleitet.

Impressum:
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse@mlv.sachsen.anhalt.de